

令和5年度 Wings of Friendship-Bangkok 「バンコク友好の翼」説明会開催

渡航期間:令和5年8月19日(土)~25日(金)

上毛町では、町内の青少年を海外に派遣し、異なる言語や文化に触れる異文化体験を通じて国際人を育成することを目的として、タイ王国で最も歴史と権威のある国立チュラロンコーン大学の附属小学校との交流を実施します。

興味のある方は、お子様と一緒に、ぜひ説明会にご参加ください。

みなさんの参加をお待ちしています。



- 対象者 ①上毛町に在住、または上毛町内の小学校に通学する小学6年生と保護者
②上毛中学校に通学する中学1年生から3年生と保護者(ただし、上毛町内の小学校を卒業した者に限る。)

※令和2年度から令和4年度までの間、新型コロナウイルス感染症の影響により、事業が中止となつたため、対象者としています。

- 日時 4月24日(月) 19:00~
- 会場 げんきの杜 視聴覚室(上毛町大字ハツ並143-1)
- 問い合わせ先 教務課 社会教育係 TEL 72-3165(内線240)

タイ王国とのつながり

日本とタイ王国

今から約135年前の1887年9月26日に日タイ修好条約を締結して以来、両国の本格的な外交が始まりました。今日、日タイ関係は大きく発展し、タイは海外進出をする日系企業の一大活動拠点となっており、タイは日本及び日本人にとって、非常に身近で欠かすことの出来ない存在になっています。

福岡県とタイ王国バンコク都

2006年2月8日に友好提携を締結して以来、経済、環境、文化、教育、観光、青少年育成など幅広い分野で交流を積み重ね、目覚ましい成果を上げています。この友好提携を契機に、両地域の交流が活発化し、2010年10月には、両地域をつなぐ拠点として、福岡県バンコク事務所が開設されています。また、2023年1月には、知事及び福岡県議会による「バンコク都友好提携15周年記念事業」訪問団が、タイ王国バンコク都を訪問し、バンコク都庁舎において、「福岡県とバンコク都との友好協力関係の更なる強化に向けた覚書」を締結しています。

上毛町とタイ王国チュラロンコーン大学附属小学校

交流の始まりは約8年前(2015年)に遡ります。2015年から2019年の間に、上毛町からは4回103名の児童がバンコクを訪れ交流し、チュラロンコーン大学附属小学校の児童は5回で132名が上毛町を訪問し、町立の4つの小学校でそれぞれ交流やホームステイ、社会見学などを通じて異文化交流を行ってきました。2020年から続くコロナ禍の影響により交流が制限されていましたが、2023年3月にチュラロンコーン大学附属小学校の児童が上毛町を訪問し、対面での交流も再開することができました。(2023年3月に行われた交流の様子は広報5月号に掲載します。)

今後も、このように時を重ねる度に、両国の関係がより一層深まっていくことを心より願っています。また、私は、国際交流員として、タイと新たな交流を生み出すために日々励んでいきたいと思います。

CIR(国際交流員)
ブーンシリ・ナタオーン



小中学校卒業式

3月9日(木)に上毛中学校、3月17日(金)に各小学校において、4年ぶりに来賓の皆様の御出席のもと、卒業式が厳粛のうちにかつ盛大に執り行われました。

卒業生は、先生方や保護者などへ感謝の想いを伝え、思い出を振り返るとともに、新生活への期待で胸を膨らませていました。

Graduation



福岡県民生委員児童委員協議会 会長表彰受賞

民生委員・児童委員 別府義一氏

福岡県民生委員児童委員協議会では、長きにわたり地域社会の福祉向上に貢献した民生委員・児童委員に対し表彰を行っています。

この度、民生委員・児童委員として活動を続けられている別府義一氏が、9年以上の活動を認められ表彰されました。

今後とも民生委員・児童委員として、地域の福祉向上に向け活動していくことを、別府氏から力強いお言葉をいただきました。

